



Der Tod von Günter Grass ist ein großer Verlust

Der Tod von Günter Grass ist ein großer Verlust
Zum Tod von Günter Grass erklärt Bernd Riexinger, Vorsitzender der Partei DIE LINKE:
Deutschland verliert einen großem Literaten und einen Mahner. Trotz der Brüche in seiner Biographie war Grass ein kritischer Geist, der sich für die Aufarbeitung der deutschen Geschichte eingesetzt und in aktuelle politische Debatten eingemischt hat.
Er hat dabei nicht immer die Meinung der LINKEN getroffen, aber man kann sich nur wünschen, dass wir mehr Schriftsteller hätten, die sich auch zum politischen Geschehen äußern und eine Bereicherung der politischen Kultur sind.
DIE LINKE
Kleine Alexanderstraße 28
10178 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 24009 543 oder -4
Telefax: 030 24009 220
Mail: bundesgeschaeftsstelle@die-linke.de
URL: <http://die-linke.de>

Pressekontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

die-linke.de
bundesgeschaeftsstelle@die-linke.de

Firmenkontakt

DIE LINKE

10178 Berlin

die-linke.de
bundesgeschaeftsstelle@die-linke.de

Die Partei DIE LINKE vereinigt seit Mitte 2007 unterschiedliche politische Kräfte aus Ost- und Westdeutschland, Menschen mit DDR-Biografien und Menschen mit BRD-Biografien. Sie weiß, dass sie die seltene historische Gelegenheit hat, aus unterschiedlichen Erfahrungen, gewonnen in Ost und West und im vereinigten Deutschland, etwas neues, eine gesamtdeutsche Linke aufzubauen.